



Inicio > Opinión > Columnistas

Los empresarios



COLUMNISTAS



Escuchar este artículo



Alfredo Yáñez

En Colombia, el sueño de muchos es ser empresario y por ende ser independiente. Es su meta y sueño.

Amables Lectores: La firma encuestadora Invamer, publica anualmente sus resultados de favorabilidad y desfavorabilidad de las principales instituciones colombianas tanto públicas como privadas.

En su último resultado dio el orden de favorabilidad de empresas

Lo más visto



Lo que dijo Bernal sobre el aeropuerto de Cúcuta al anunciar que el de San Antonio será 'de lujo'



60 pasajeros por vuelo: así será el transporte aéreo en San Antonio



Cúcuta Deportivo y Medellín chocarán en los cuartos de final de la Copa Colombia



En su último resultado dio el orden de favorabilidad de mayor a menor: Empresarios, militares, Iglesia católica y la ONU. Las más bajas calificaciones son para el congreso y los partidos políticos. Igualmente la guerrilla llega casi a un 90% de desfavorabilidad. Podemos concluir, que a diferencia de Venezuela y de otros países del área andina, Colombia es un país de empresarios. El mayor orgullo de una familia es poder mostrar a los demás, su empresa y manifiestan públicamente que fue fundada por su padre o abuelo. En Colombia, el sueño de muchos es ser empresario y por ende ser independiente. Es su meta y sueño.

Por eso y otros factores el proyecto político de Petro, con una marcada tendencia anti empresa, no tendrá futuro en Colombia; lo anterior se ha estado destacando en la discusión de las reformas laborales, pensionales y de salud que han recibido gran oposición. La laboral está hecha a medida de los sindicatos dejando por fuera el emprendimiento y pequeños negocios. Se plantea en dicha reforma que si una empresa quiere prestar un servicio a otra, debe ofrecer a sus trabajadores los mismos beneficios que tiene aquella con la que pretende contratar.

Ejemplo, si quiere una pequeña empresa contratar con **Ecopetrol** debe ofrecerles a sus empleados los beneficios de que gozan los trabajadores de la gigante estatal. En la práctica ningún emprendedor podrá contratar con **Ecopetrol**. Ni hablar del proyecto de la reforma de la salud, donde se piensa estatizar este servicio y volver a los nefastos tiempos de los servicios de salud manejados enteramente por entidades públicas. Sobre pensiones, no está lejano, el desastre de las cajas de previsión como pagadoras de pensiones que fue un martirio permanente del afiliado para lograr la cancelación oportuna de su mesada.

Ya se arrancó cronológicamente el segundo semestre del año en curso. Los datos que se tienen a mano muestran un freno en el ritmo de las actividades productivas. Si lo comparamos con el año anterior. El índice de seguimiento de la economía (ISE) mostró una caída de 0.78%, fenómeno presentado por primera vez en dos años.

La inflación cerró mayo con un 12.36%, lo que llevó al Banco de la República a finalizar el ciclo alcista en la tasa de interés. El desempleo cerró mayo en 10.5%, muy similar a los datos del 2022, pero la construcción ya está reflejando una pérdida de empleos. El negocio de vehículos y la producción cafetera también muestran señales de freno. El consumo en los hogares también se ha contenido cercano al 3%. Según Camacol se observa que solo se han vendido 53.559 unidades de vivienda comparada con las 117.688 vendidos entre enero y mayo del año anterior.

Debemos recordarle al país que no existirá empleo formal sin empresas.

Gracias por valorar La Opinión Digital. Suscríbete y disfruta de



Recogen del centro de Cúcuta mobiliario de vendedores

El temible 'Porras' estaría detrás del doble crimen de una niña y un hombre en Cúcuta



Las mejores

Empresas

De Norte de Santander

Patrocinado por: **METRO**



Catalítico busca atrapar a Cúcuta con...



Ex alto ejecutivo de Amazon asume las riendas de Almacafé



Aldea, el programa que busca fortalecer el crecimiento de las empresas



La Industria 4.0 puede crear hasta 58 millones de empleos nuevos



Organización La Esperanza en Norte de Santander fue reconocida como empresa inspiradora



Ver más contenidos

... para tener la opinión digital suscrita y acceder a todos los contenidos y beneficios en <https://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion>



Tu apoyo para seguir manteniendo el enfoque periodístico que ha caracterizado a La Opinión por más de 60 años es muy importante.

[Suscribirme.](#)



Miércoles, 23 de Agosto de 2023

Contenido para ti

Estimado lector. De acuerdo con lo que has leído en nuestro portal hemos generado estos contenidos especialmente para ti. ¡Disfrútalos!



TÁCHIRA

60 pasajeros por vuelo: así será el transporte aéreo en San Antonio



JUDICIAL

Tristeza y dolor por muerte de mujer en Sabana Verde, en Cúcuta



COLUMNISTAS

Propuestas inadmisibles



COLUMNISTAS

Monólogo del Cúcuta Deportivo



Ahora recibe las noticias de

La Opinión Google News Show

Inscríbete a nuestros newsletters

No dejes de estar informado día a día

- ✓ **En contexto.** Recibe cada semana contenido de profundidad.
- ✓ **Política al punto.** Información sobre los movimientos políticos.
- ✓ **Empresas.** Recibe toda la información de economía, negocios y movidas empresariales.
- ✓ **Sabores de mi tierra.** Recibe cada semana las mejores recetas de Norte de Santander.

Inscribirme

- Acepto los **términos y condiciones** y el tratamiento de mis datos conforme a la **política de tratamiento de los datos personales**.



EXCLUSIVO PARA NUESTROS
SUSCRIPTORES



1



Lo que dijo Bernal sobre el...





FÚTBOL

Omar Espinosa, el cucuteño de la Selección Colombia femenina

2



'El alcalde vive en un mundo d...

3



Abrirán centro de bienestar...

4



Por hechos violentos en Ocaña...



60 pasajeros por vuelo: así será el transporte aéreo en San Antonio



El programa 'Brazos abiertos para una niñez protegida' se fortalece en Norte de Santander



Examinan detalles en el aeropuerto de San Antonio



Temas del Día



Festival de Cuenteros llegó a Norte de Santander



Cúcuta Deportivo y Medellín chocarán en los cuartos de final de la Copa Colombia



La cucuteña Thayling Rodríguez, actriz, presentadora y cantante



Concejala animalista de Cúcuta denunció nueva amenaza contra su vida



Opinión

Suscríbete Ahora

Sé uno de nuestros suscriptores

Deportes

- Ciclismo
- Tenis
- Cúcuta Deportivo
- Fútbol
- Baloncesto
- Copa América
- Eurocopa
- Juegos Olímpicos

Vida

- Salud
- Familia

Opinión

- Editorial
- Columnistas
- Caricaturas

Premium

- Cursos Virtuales

Tecnología

- Aplicaciones
- Innovaciones
- Móviles

Nuestros Portales

- Suscripciones
- La Opitienda
- Clasificados
- Chica Q'hubo
- La Ó
- Especiales
- Sabores de mi tierra
- La Mejores Empresas de Norte de Santander

Contáctenos

- Email

Términos y con

- Política de dat
- Política de prí
- Política de cod
- Derechos de a
- Superintender
- Industria y cor

Aliados

- Miembros de
- Miembros de
- Miembros de
- Miembros de



Newsletter

MediaKit para

Anunciantes

Otros

